

Esteban Lazo qualifie la loi Helms-Burton d'aberration juridique



La Havane, 20 mai, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba a qualifié d'aberration juridique la loi nord-américaine Helms-Burton que l'administration Trump vient d'appliquer dans sa totalité contre Cuba.

Au cours d'un entretien à La Havane avec le ministre turc des Affaires étrangères, Mevlut Çavusoglu, le président du Parlement cubain a souligné le caractère extra-territorial de cette loi qui va à l'encontre du droit international, de la Charte des Nations Unies.

De son côté, le chef de la diplomatie turque a confirmé que le but de sa visite à Cuba était d'encourager les échanges notamment dans les domaines de l'économie et du commerce.

Il a souligné que Cuba et la Turquie ont la même position à l'égard de plusieurs questions de l'agenda international et il s'est prononcé contre tout type d'intervention ou menace contre d'autres États.

Le ministre turc a confirmé le soutien de son pays à la lutte de Cuba pour la levée du blocus nord-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191218-esteban-lazo-qualifie-la-loi-helms-burton-daberration-juridique>



Radio Habana Cuba